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市民郝女士向“新民帮侬忙”反映，她家

楼下是同心路，夜间施工扰民已持续两个多

星期，让人不堪其扰。在记者介入下，目前

施工扰民情况已得到较大改善。

郝女士家住虹口区柳营路45弄柳林公

寓，小区19号楼位于同心路柳营路口。最

近，同心路上开挖路面，一路从中山北路那

边施工过来。

让居民大呼吃不消的是，每次马路施工

都从晚上10时许开启，一直持续到次日清晨

五六时。“有时是风镐钻地的声音，有时是打

桩声。我要睡觉了，它就炸响了。简直让人

无法忍受。”郝女士说，小区多位居民曾多方

反映，但没有效果。不知不觉，居民在夜间

施工的魔音中挨了两个多星期，不知道还要

忍受多少时间。

昨天，记者致电广中路街道，工作人员

向当地居委会了解后答复称，此地正在铺设

燃气管道，因同心路比较小，所以只能选择

晚上施工。记者询问：“有夜间施工证吗？”

对方回称：“夜间施工证的细节并不清楚，

应该是有的。”

之后记者又联系了当地居委会，工作人

员表示，同心路确实在更换燃气管道，居委

会掌握的夜间施工许可证图片“模糊，看不

清楚”。

此外，记者还将这一情况反映给了相关

部门。

截至发稿时，郝女士来电称，

施工噪声小了很多，且持

续时间变短。“之前晚上睡下

后，凌晨都会被吵醒一两

次，现在终于没有再

被惊醒了。”

本报记者

陈浩

同心路夜间施工扰民情况已有较大改善

施工噪声小了 持续时间短了

围墙封住大堂
业主改道进出

仁恒静安世纪小区位于静安区江场路

寿阳路附近，是2022年10月新交付的楼

盘。据业主反映，该楼盘在2020年下半年分

两期开盘，开盘价格在每平方米9万元以上，

都是当天全部售罄。不少业主冲着“仁恒”

品牌宣称的高端社区定位，花费上千万元购

买了新房，交付后却发现“货不对板”。

第一眼不对劲的就是小区的入户迎宾

大堂。“无论是前期的规划图，还是官方微信

公众号上的效果图，小区的迎宾大堂都是开

放式，结果交付时却被一堵围墙围住。”业主

们向记者抱怨，小区大门位于新建的云秀

路，本来就不显眼，如今入户大堂还被一堵

围墙围在里面，业主回家甚至都找不到大

门，进出小区只能从旁边一道狭窄的栅栏式

感应门通过。

业主所说的大堂效果图，源于“仁恒静

安世纪”微信公众号于2020年6月30日发布

的一篇《高格至简下的精奢有度》文章。记

者看到，该篇文章对大堂设计有如下文字表

述：“HOTEL式双迎宾楼设计，将车行通道与

人行通道完全区隔——无论从归家的体验

感还是进出的安全性上都再次得到提升。”

文中还披露了入户大堂的效果图，宽敞明亮

无任何遮挡。

记者来到仁恒静安世纪小区，看到门前

确实有一堵围墙，正好将大堂遮挡在里面。

小区门口设置了进出车道，人行通道就在车

行道的旁边，比较狭窄。被围墙挡住的大堂

则丧失了通行功能，里面堆置了一些杂物。

悄然改变规划
业主浑然不知

原本高端大气的入户迎宾大堂，为何被

一堵围墙围挡？对此，业主们纳闷不已，经

过一番深入了解后，才发现是开发商悄悄更

改了规划。

业主代表张先生向记者表示，为了探究

上述差异的原因，小区业主向静安区规划部

门调取了相关规划许可和总平面图。结果

发现，小区的总平面图出图记录共有ABCD

四个版次，其中ABC三个版次均符合开发商

宣传的效果图设计方案，即存在入户大堂和

人车分离设计。然而，在最后的第四版规划

图中，小区大堂却变更为有围墙的封闭式。

规划变更的时间节点让业主们感觉到

了“猫腻”。张先生说，一直到2020年7月，

静安区规划部门在小区开售前发布公告时，

均确认项目入户迎宾楼规划设计方案未发

生变更。开发商以上述规划设计及相关效

果图作了宣传，并分别在同年8月和12月对

项目进行二期开盘，随后业主陆续办理商品

房预售合同网签。

然而，就在项目开盘1年之后，开发商在

2021年9月的建设工程规划许可证上，对上

述规划和设计作了修改，即在入户大堂外面

增加了围墙，并将人行出入口并入车行出入

口，改变了原规划设计。“这个规划变更根本

就没有通知我们业主，也未取得我们同意。”

大家质疑，变更后，业主无法通过大堂出入

小区，导致规划许可证中的“社区大堂”形同

虚设；取消了人车分流，增加了通行安全隐

患，对业主构成严重违约。

会所恒温泳池
何时才能开放

除了小区入户大堂的问题，原本承诺

的小区会所也迟迟不开，让业主权益无法

实现。

业主们表示，小区售房时，会所包括恒温

泳池和其他配套设施，是作为一大营销亮点

来宣传的，结果交房已经1年，会所泳池仍未

开放。“2020年9月，小区会所就装修完毕了，

还开放给购房者参观，里面设施完备，还有恒

温泳池，很是吸引人。”就在业主以为入住后

就能马上享受到会所福利时，却惊讶地发现

这里一片萧条，所有健身器材随意堆在一起，

跑步机上落满灰尘，当年的恒温泳池里连一

滴水都没有，差不多已经荒废两年之久。

之后，业主们向开发商提出意见，希望

会所尽快恢复开放，供业主使用。然而，开

发商方面却以还需招投标、寻找运营方等理

由一再拖延。无奈之下，业主们也只能一直

等待。

书面回应质疑
“仅作效果展示”

就小区入户大堂和会所存在的问题，

记者联系到了小区开发商上海仁嘉房地产

开发有限公司，经沟通后对方作出了书面

回复。

关于大堂“变脸”一事，对方表示，公司

在销售阶段通过“仁恒静安世纪”微信公众

号展示小区效果图时曾有部分画面涉及大

堂，但也明确告知业主该等图片仅作效果展

示，并非交付标准，实际交付现场须根据报

规图纸建设。关于大堂的建筑结构样式，公

司在销售过程中也通过沙盘如实展示了大

堂的位置和墙体结构，同当前交付状态一

致。大堂建造满足规范要求，按图施工，且

已获得批复文件建造完成。

关于小区会所问题，对方回应称，公司

在前期展示阶段并没有承诺正式开放时间，

仅在销售阶段开放了会所示范区，在销售过

程中已经告知业主会所需要移交物业公司

后由其根据小区实际情况制订运营方案。

目前，小区会所已在9月底正式开放会所健

身区域，泳池区域因涉及特种设备和安全保

障需要，正处于证照办理阶段，将在办证之

后尽快开放。

小区入户大堂会否变动？会所能否尽

快开放？“新民帮侬忙”将继续关注。

本报记者 李晓明

入户大堂围墙封闭
恒温泳池荒废两年
业主：货不对板 开发商：当初只是效果图

仁恒静安世
纪小区多名业主
向“新民帮侬忙”
反映，小区楼盘
在前期宣传时说
得花好稻好，但
在交付之后却
“货不对板”：原
本高端大气的大
堂“改头换面”无
法通行，配备恒
温泳池的会所也
久拖不开，让花
费巨资购房的业
主很是胸闷。
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▲ 小区入户大堂被一堵围墙围住，原本的人车分离设计也成了人车并行 李晓明 摄  恒温泳池效果图

▲ 销售阶段发布的大堂效果图和宣传文字


